



えのしろ

平成 29 年 6 月 16 日

No. 4

学校目標 豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代



ぜんかい うんどうかい パワー全開！！運動会！！



5月27日（土）に、平成29年度の運動会が実施されました。前日、前々日と雨模様でしたが、当日は、抜けるような青空のもと、気持ちよく運動会を行うことができました。保護者の皆様には、朝早くから最後まで子ども達に温かいご声援をいただき、ありがとうございます。前日、前々日の雨のため、高学年の表現は、運動場で最初から最後まで通しての練習が一度もできずに当日を迎えることとなってしまいました。担任はもちろん、子ども達も不安を抱えたままでの演技となりましたが、保護者の方々の大きな声援を受け、どの子どもも集中を絶やさず、心を一つにして見事に演じ切ることができました。低学年・中学年の児童たちも、限られた時間の中で、一生懸命に練習に取り組み、その成果を十分に発揮することができました。全力で走りきった徒競走、仲間と力を合わせて取り組んだ団体競技、そして、見ている者に大きな感動を与えてくれた表現運動。演じ切った子ども達の顔は、どの子どももキラキラと輝いていて、とても素敵でした。また、係活動にも意欲的に取り組んだ高学年は、運動会の大きな原動力となりました。運動会で培った力を、これからも様々な活動につなげ、仲間との助け合いにつなげ、さらに大きく成長してほしいと思います。今後とも、学校教育活動に対するご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。



ひび ようすこうかいちゅう がっこうほーむぺーじ 日々の様子公開中 ～学校ホームページ～

モバイル端末用QRコード

学校では、子ども達の様子を「三重北小学校ホームページ」で、紹介しています。生き生きとした子ども達の学校の姿がご覧いただけます。また、「学校便り」やPTAからのお知らせ等も合わせてアップしていますので、こちらも利用ください。 URL <http://www.yokkaichi.ed.jp/miekita/>



観劇「地獄八景亡者戯Ⅱじんたろうと眠り竜の巻」

6月2日(金)に、観劇がありました。本年度は、人形劇団「むすび座」にお願
いし、「地獄八景亡者戯Ⅱじんたろうと眠り竜の巻」を鑑賞させていただきました。
5人の座員の方々が、大きな人形を動かしながら感情豊かに演じてもらうと、
子ども達は、真剣に劇に見入っていました。戦争時代にタイムスリップしたじんた
ろう少年が、眠りから覚めた竜の力を借りて戦火をおさめ、平和な世の素晴ら
しさを訴えていくという内容のものでした。子ども達は戦争を知らず、また、戦争
を語り継ぐ人も少なくなった今日ですが、一人一人が当たり前で暮らしている日々の素晴らしさについ
て、何か感じるものがあつたのではないかと思います。



交通安全教室！！守れ！！自分の命

6月14日(水)に四日市市役所道路管理課の方々にお願いいただき、交通安全教室
を行っていただきました。指導員の方々が、DVDを使った映像を見ながら、各学年に
応じた内容を工夫し、お話をしてくれました。



1年生・2年生には、DVDの他に「ケンちゃん」という人形を使いながら、腹話術
での歩き方の学習です。登下校時はもちろんのこと、帰ってからお友達の家遊びに出かけるときも道の
端を歩き、交差点では止まって右左の安全を確認することの大切さを教えていただきました。

3年生・4年生は、自転車に乗っての移動も多くなることから、自転車の正しい乗り方と、交差点を渡る
ときの大型車による巻き込みの危険性を中心に安全について教えていただきました。子ども達は、交差点
での一旦停止の必要性をしっかりと感じることができました。

5年生・6年生は、近年増加している自転車加害者となる事故についてのお話と、急に止まること
ができない自動車の怖さを、実験等を通して教えていただきました。自転車は、軽車両に属します。扱
い方を間違えると、大変怖い乗り物になります。必要以上のスピードを出さないことと、交差点や路地
りでは必ず止まって自分自身で左右の安全確認を行うことが、自分の命を守ることに繋がるとい
うことを、どの子も感じることができました。

